

・いつも病後児保育を利用させていただいております。代わりをお願いすることが難しい外来を担当させていただいているため、急な病気でも預かってくれる場所がある、ということにどれだけ支えられたか知れません。今も仕事を続けられているのも、二輪草センター皆様のおかげと思います
二輪草センター所属医師としていただきながら、何もお手伝いできていないことを心苦しく思っております。あまり活動には貢献できておりませんが、病後児保育は子ども達も大好きです（いいことなのかわかりませんが・・・）。病気でなくても行きたがります。お誕生日のカードもいつも大変よろこんでおります。ありがとうございます。
語るタベや、講演会、キッズスクールなど、参加してみたいな・・・と思いつつ、日々の忙しさにまかせて流れております。特にこれ以上お願いするようなことは思いつかないのですが、今後も変わらず、子育て・介護に奮闘する女性医療者へのご支援をお願いしたいと思っております。

当直業務に関連するアンケート(他病院)

回答 1名

質問1 貴科では病院が定めている当直者以外の者が、患者の容体によって病院で泊まることを余儀なくされること(以下、サービス当直と仮称します)がありますか？

・はい 0名

・いいえ 1名

* 臨時手術が入れば泊まります

質問2 貴科以外でサービス当直をせざるを得ない部門を知っていますか？

・はい 1名

・いいえ 0名

質問3 ・ 質問4 ・ 質問5 (記入なし)

質問6 今後の二輪草センターの活動にどのようなことを期待しますか？

・実際に出産後に働かれている方だけでなく、子どもをつくろうか悩んでいるような女性医師や結婚しているけどまだ子どもを作っていないような女性医師などの話を学生は聞きたいのではないのでしょうか